Beleuchtung wie an den Felsenkellern

Beleuchtung im Gartenfeld Ost kostet Stadt rund 28 000 Euro

BURGBERNHEIM (cs) – Funktionalität vor Optik: Die Straßen im neuen Burgbernheimer Baugebiet Gartenfeld-Ost werden mit LED-Lampen ausgestattet, wie sie unter anderem in der Felsenkellerstraße zum Einsatz kamen. Die Mitglieder des Bauausschusses des Stadtrates stimmten in ihrer jüngsten Sitzung einhellig der Investition zu.

Die Bruttokosten für den ersten Bauabschnitt liegen bei rund 28 000 Euro, gut 340 Euro kostet eine Lampe, der zugehörige Mast um die 220 Euro. Für die höhere Ausführung für übergeordnete Straßen muss die Stadt mit Ausgaben von etwas über 550 Euro rechnen.

Zur Alternative standen Lampenmodelle, wie sie in bestehenden Baugebieten zum Einsatz kommen. Die Zahlen freilich sprachen für die LED-Technik, so gilt laut Ausschussmitglied Günter Assel für diese eine geringere Anfälligkeit für Störungen. Bürgermeister Matthias Schwarz verwies auf die niedrigeren Verbrauchsdaten. Nicht bewährt haben sich Günter Assel zufolge Lampen mit farbigen Masten.



In der Felsenkellerstraße sind seit der Erschließung ebenfalls LED-Lampen im Einsatz.

Foto: Christine Berger